

Tlalpan, CDMX a 19 de diciembre de 2023

Boletín de prensa No. 534

TLALPAN SE LLENA DE CALIDEZ CON ACCIÓN SOCIAL “ABRIG-AT”

- La alcaldía hace frente a las bajas temperaturas con la entrega de más de 6 mil cobijas y colchonetas en zonas de más bajo índice de desarrollo
- Esta iniciativa representa un apoyo directo a la economía familiar tlalpense y contribuye a prevenir el aumento de enfermedades respiratorias

Como parte de la acción social Abrig-AT, la alcaldesa de Tlalpan, Alfa González Magallanes entregó cobijas y colchonetas para la población que vive en las zonas altas de la demarcación, donde se presentan las más bajas temperaturas.

En este sentido, la alcaldesa Alfa González presidió las diversas entregas masivas en distintos puntos del territorio, destacando que con esta acción social se busca llevar calor a las comunidades que más lo necesitan.

"En Tlalpan, sabemos que la verdadera grandeza está en cuidar y compartir, por ello, estamos aquí para ofrecer algo más que cobijas; estamos aquí para brindar protección, calor, y esperanza" expresó la titular.

Según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), Tlalpan es una de las tres alcaldías más frías de la Ciudad de México, por lo que esta iniciativa busca cuidar y proteger a las y los vecinos con mayor vulnerabilidad.

La edil puntualizó que esta acción representa un apoyo directo a la economía familiar tlalpense, permitiendo contribuir a prevenir el aumento de enfermedades como gripe, influenza y COVID-19 durante la temporada invernal.

Por ello, para tener un mayor alcance y brindar comodidad a los habitantes, la alcaldía hizo las entregas en los deportivos Guayacanes, CEFORMA e Independencia, también en parques y colonias como Morelos, CAO Xicalco, San Andrés Totoltepec, Miguel Hidalgo, Popular Santa Teresa, Cruz del Farol y Cuchilla de Padierna.



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan continuará entregando cobijas para beneficiar a más de 13 mil habitantes y reiterar su compromiso de trabajar en conjunto con la comunidad para construir un entorno más cálido y solidario para todos.

"Es crucial unir esfuerzos en tiempos difíciles para asegurarnos de que nuestros vecinos estén protegidos del frío. Esta entrega de cobijas es un testimonio de solidaridad y cuidado hacia nuestra comunidad", concluyó González Magallanes.

--000--

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE